

# Fachschaftsprotokoll

Gregor

25. August 2021

Anwesende: Paul, Bahner, Gregor, Mali, Malte, Yann, Lisa, Yannik, Mareike, Juri, Abeer

Alumni:

Gäste:

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
1.1	Präsidium . . . . .	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Checkliste/Kalender</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>StuRa (Abstimmung)</b>	<b>2</b>
3.1	Finanzanträge . . . . .	2
<b>4</b>	<b>Umwidmung der Hörsäle zu Bib, damit die AP-Menschen Orte zum Lernen haben (die Dritte)</b>	<b>3</b>
<b>5</b>	<b>Ersti-Tüten (Abstimmung)</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>FP-Protokolle</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>Planetarium</b>	<b>4</b>
<b>8</b>	<b>Kühlschrank von letzter Woche?</b>	<b>4</b>
<b>9</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>
9.1	Sommerfest . . . . .	4
9.2	Shirts und Pullover . . . . .	4

# 1 Formalia

Start der Sitzung: 18:32

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung: Bahner
- Protokoll: Gregor

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

# 2 Checkliste/Kalender

Outdoor-Hörsaal und Tisch vor der Fachschaft. Nix neues. myAccount für Paul (das geht auch nicht – ist auch sehr verwirrend). Masterkneipentour für Bahner (und Paul).

# 3 StuRa (Abstimmung)

Paul war im StuRa. Es waren nicht genug Leute da, um den Vorstand zu wählen. Es gab Berichte, die man im [Internet](#) nachlesen kann. Jemand von EUCOR war auch da. Wir können aber mal per 42news eine EUCOR-Mail weiterleiten.

## 3.1 Finanzanträge

Es wird rückwirkend ein Finanzantrag gestellt, der einen Dokumentarfilm und einen Filmemacher finanzieren soll. Der Film kann online angeschaut werden und StuRa-Menschen meinten, dass der Film toll war.

### **Keine Lager-nirgendwo! Film&Diskussion zur Freiburg Lagerpolitik**

*Aktion Bleiberecht, LEA-Watch*

Option	Stimmen	Betrag
350 €	11	350 €
0 €	0	

Das Sinfonieorchester Crescendo will Bruckner spielen. Normalerweise treffen sich diese Menschen eine Woche im Jahr um dann im Konzerthaus zu spielen. Das fand letztes Jahr nicht statt, dieses Jahr aber schon. Es ist sehr teuer (die Aufschlüsselung ist den Sitzungsunterlagen zu entnehmen), die Menschen selbst machen das aber eher freiwillig. Falls Geld übrig bleibt, wird das gespendet.

### **Das Sinfonieorchester Crescendo spielt Bruckner**

*Sinfonieorchester Crescendo Freiburg e. V.*

Option	Stimmen	Betrag
2000 €	9	2000 €
0 €	0	

## 4 Umwidmung der Hörsäle zu Bib, damit die AP-Menschen Orte zum Lernen haben (die Dritte)

Mali weiß auch nicht mehr als was in der an die Fachschaft weitergeleitete Mail stand. Stand ist, dass Aufsichtspersonen gebraucht werden. Allerdings ist das AP-Gebäude an den Tagen offen und AP-Tutoren haben Aufsicht. Dort gibt es aber nur einen PC-Raum mit vier Rechnern, von denen wegen Corona zwei benutzt werden dürfen.

Wir sollten mal nachfragen, ob die Tutoren auch im GuMie Aufsicht machen können, da die Kapazitäten dort gegeben wären.

Nach der neuen Corona-VO sind Lerngruppen mit Anmeldung gestattet. Vielleicht zählt „am AP teilnehmen“ bereits als Anmeldung. Paul fragt den Prorektor mal per Mail. Wenn das nicht klappt, fragt Mali mal die AP-Leitung am 30.08.

## 5 Ersti-Tüten (Abstimmung)

Neisl hat den „Note Buddies“ geschrieben (da kann man als Studierender kostenlos Blöcke – mit Werbung – erhalten). Kapazitäten gibt es aber erst ab Dezember. Man könnte die ja dann erhalten und dann auf Parties verteilen (?????) oder Flyer mit QR-Codes verteilen. Auch gibt es die Möglichkeit einer Online-Anmeldung (da bekommen wir Geld, haben aber keine Kontrolle über das, was in den Blöcken gedruckt ist, da das an die Menschen (regelmäßig?) geschickt wird).

Wenn die Werkstatt Anhänger macht, will Niels die Werkstatt mit zwei Kästen Bier entlohnen. Das Meinungsbild sieht positiv aus.

Wie sollen wir „Note Buddies“ bewerben?		
Option	Stimmen	Ergebnis
120 Blöcke ab Dezember	7	Das hier
Flyer mit QR-Codes zur Anmeldung	0	
Förderungs-Superpartnerprogramm	0	
Gar nicht	2	
Enthaltung	1	

Also gibt es wohl Collegeblöcke mit Jelly-Shots.

### Sollen wir die Werkstatt mit zwei Kästen Bier entlohnen?

Option	Stimmen	Ergebnis
Ja	10	Ja
Nein	0	
Enthaltung	0	

Außerdem will Niels neue Fachschaftsbeutel bedrucken. Das geht offenbar auch bei dem Shirt- und Hoodie-Druckermensch (aber mit einer neuen Druck-Vorlage). Da gibt es aber noch keine Preisverhandlungen, finden aber die Woche statt.

## 6 FP-Protokolle

Das sollte mal passieren. Laden Mali und Gregor auf die Seite hoch. Heute noch (hoffentlich).

## **7 Planetarium**

Ein TOP von Niels für Jacques. Beide sind nicht da. Es ist aber auch ein Erinnerungs-TOP. Das Planetarium hat sogar gerade offen.

Das kommt mal auf die Tagesordnung.

## **8 Kühlschrank von letzter Woche?**

Das haben wir einfach vergessen. Es wird vorgeschlagen, den Kühlschrank gegen das Putzen ebendiesen Kühlschranks zu tauschen.

Es existiert auch ein Plan, einen der Kühlschränke (ausgeschaltet) in den Keller zu stellen.

Für nächste Woche stimmen wir ab, ob wir 1. den Kühlschrank abgeben wollen oder nicht und 2. wie genau das Weggeben aussieht (also welcher Kühlschrank).

## **9 Sonstiges**

### **9.1 Sommerfest**

Das Sommerfest erbringt keine Neuigkeiten. Aber gibt es Leute, die das organisieren wollen? Wenn, findet es am 17.09 statt. Hier in der Sitzung will das aber niemand organisieren (aber es gibt vermutlich genug Leute, die dort Schichten übernehmen wollen).

Paul fragt mal die Leute, die dafür verantwortlich sind, wie denn die Lage ist.

### **9.2 Shirts und Pullover**

Die sind jetzt da. Mali geht morgen zum Druckmensch. Aber es sollen anscheinend 250 Beutel werden, 120 reichen aber für dieses Jahr.

---

Ende der Sitzung: 19:25 Uhr